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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, com início as dez horas, 

realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente de forma on-line pela plataforma meet Google.; com as seguintes pautas: “ofício 

do conselho tutelar ao conselho e a recondução da presidência do conselho.”;  Presentes os 

conselheiros Carla Cristina dos Santos Rodrigues, Hannan dos Santos Molina, Joana D’arc da 

Silva, Angela Aparecida dos Santos, Giovanni Miguel da Silva, Diego do Nascimento Santarosa, 

Higor Ferreira da Silva, Tamiri de Nazaré Gomes, Letícia Vieira de F. Rodrigues, Gabryela 

Malaquias Sanches, Luiza Antonio Lopes Garcia, Eli Sandra Santana Santos Santana 

(presidente) e os convidados conselheiro tutelar Douglas Aguiar e Mara Aquino, o gestor de 

desenvolvimento social Leandro Marques.; A presidente Eli Sandra agradeceu a presença de 

todos os conselheiros presentes vamos a primeira pauta de hoje que é sobre o ofício recebido 

pelo conselho tutelar oficializando a mudança de endereço, vou passar a palavra a conselheira 

tutelar Mara.; a conselheira tutelar Mara, agradeceu e iniciou sua fala dizendo que: -“nós aqui 

do conselho tutelar desde a primeira visita que fizemos para ver a casa e aprovarmos o local, 

solicitamos que fossemos comunicados da data da mudança com quinze dias de antecedência, 

para podermos nos programar com os atendimentos que são previamente agendados, tanto 

que nos dias três, quatro e cinco deste mês já temos agendas previas com muitas pessoas que 

não tem nem celular muito menos telefone fixo. Então vamos ter que cumprir o atendimento 

que foi realizado a dias atras. A indignação deste colegiado é a forma que nos foi 

comunicado/imposto que a mudança tem que ocorrer nos dias cinco e seis deste mês, 

lembrando que não foi enviado nenhum comunicado oficial, sendo que desde o inicio 

solicitamos o prazo de quinze dias. O fato é que não estamos nos negando a mudar, tudo tem 

que ser programado e respeitado os tramites e temos o respaldo da lei federal de numero 

doze mil quinhentos e vinte e sete do ano de dois mil e vinte e um. Quem cuida da parte 

administrativa é a unidade de desenvolvimento social e deve ter uma pessoa responsável 

pelos contratos que só agora se deu conta que o contrato aqui do imóvel em que estamos está 

vencendo e em dois dias temos que efetivar a mudança para o novo endereço. Devido a tudo 

isso que o colegiado decidiu enviar oficio a unidade de desenvolvimento, copiando este 

conselho e a casa civil que não é só mudar temos que informar a população atendida pelo 

colegiado, informação está que precisa chegar a população e que não se faz de uma hora para 

outra, há a necessidade de publicidade e esta não vimos em local algum, tivemos que solicitar 

junto a informática para que realizem a transferência da internet da linha telefônica, bem 

como pedir um caminhão junto a unidade de educação para realizar o transporte dos móveis.; 

A presidente Eli completou que as coisas quando não ocorre de forma oficial fica muito difícil, 

como este conselho não recebeu nenhum comunicado oficial e ontem recebemos o oficio por 

e-mail do conselho tutelar, quero que todos os conselheiros tenham ciência que agora é oficial 

a mudança do conselho tutelar de local. Vou passar a palavra para o gestor Leandro.; O gestor 

Leandro agradeceu a oportunidade e iniciou sua fala fazendo uma breve retrospectiva e disse 

que: -“no inicio deste ano recebeu os conselheiros aqui, depois de terem enviado um e-mail 

solicitando a procura por uma nova sede, vez que onde estavam o local estava muito 

inadequado para terem um espaço de brinquedoteca e a casa fica em uma subida ocasionando 

muito barulho e inviabilizando o atendimento/acolhimento de uma criança especial, 
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prontamente tentamos achar um outro local para a sede. Surgindo esta casa na avenida 

pinheirinho que era uma casa terapêutica e havia pegado fogo, os conselheiros tutelares 

foram fazer a visita e aprovaram a casa que passou por uma reforma geral após a reforma foi 

realizada outra visita e os conselheiros tutelares aprovaram tanto que já definiram como 

ficaria a divisão do espaço. Aguardamos o processo de aprovação da comissão de vistorias 

que a prefeitura tem que nos posicionou que o proprietário da casa só iria liberar a casa após 

uma vistoria do mesmo. Ocorre que todo esse tramite demorou muito para a resposta final, 

inviabilizando um tempo maior para que a mudança ocorra. A sede atual do conselho tutelar 

tem um contrato que se encerra no próximo dia sete e se a mudança não ocorrer corremos o 

risco de ter que manter o conselho na mesma sede. A casa da avenida do pinheirinho o 

contrato vai até janeiro do ano que vem e pode gerar um reajuste no valor do aluguel que será 

avaliado pelo jurídico e aguardamos que seja acordado entre prefeitura e proprietário, ou 

corremos o risco de ter que mudar novamente a sede do conselho tutelar. Todas as solicitações 

que os conselheiros tutelares fizeram nos empenhamos ao máximo em atender, já quanto ao 

prazo solicitado de quinze dias isso independe de mim. Quanto a comunicação a população 

vamos disponibilizar faixa informando o novo endereço. Quero deixar claro que são as 

condicionalidades que aconteceram que pedem uma agilidade dos acontecimentos que 

envolve toda a parte contratual.”; A presidente Eli Sandra, perguntou se o conselho teria mais 

alguma coisa a falar.; A conselheira tutelar Mara pontuou que: -“uma coisa é falarmos sobre 

mudança e informar a população outra coisa é falarmos sobre termino de contrato não cabe 

ao conselho tutelar vez que estamos sobre uma gestão que tem que fazer toda essa 

movimentação. O que este colegiado espera é que o trabalho de nos conselheiros seja 

respeitado e informado com antecedência vez que fomos os últimos a sermos informados”.; 

O gestor Leandro solicitou a palavra e disse: “que só foi informado na última sexta-feira que 

o proprietário realizou a vistoria e concordou com a ocupação novamente da casa, tanto que 

solicitou com urgência a placa de identificação para ser colocada na frente e a devida 

comunicação no site e demais providências para a mudança, tudo que está ao alcance da 

unidade estamos nos empenhando.”;  A presidente Eli Sandra reafirmou que tudo seja 

oficializado para evitar desconforto e frisou que desde o começo de seu mandato vem 

solicitando isso e no entanto não se fez realizado sua solicitação, porém a mudança do 

conselho tutelar quando foi nos informado desde o princípio foi comemorado a notícia 

recebida, quero agradecer a conselheira Mara e ao gestor Leandro e vamos contribuir 

utilizando as nossas redes sociais para compartilhar e informando a população sobre a 

mudança do endereço do prédio do conselho tutelar.; Dando continuidade a última pauta da 

reunião a presidente Eli Sandra,  a substituição da presidência deste conselho em que vou 

encerrando as minhas funções como presidente a frente deste conselho, teremos a transição 

o oficio foi enviado a unidade desenvolvimento social informando o meu desligamento do 

conselho e indicando o Luiz Antonio para me substituir, temos também a mudança do vice-

presidente também que nos enviou a mensagem no grupo informando que não faria mais 

parte do conselho, precisamos reconduzir agora como ficará a presidência do conselho.; O 

indicado para ficar no lugar da Eli Sandra o Sr. Luiz solicitou a palavra e informou que: -“ a Eli 

iniciou este ano aqui na APAE a instituição e o conselho em si demanda muito tempo, e 

estamos com muitas demandas também dentro da APAE, devido a este motivo enviamos o 

oficio informando a mudança.”; A indicada para a vice-presidência do conselho é a Gabryela 

Malaquias Sanches, vou passar a palavra a ela.; A conselheira e vice-presidente Gabryela disse: 
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-“bom dia, sou advogada atuante dentro neste município, estou assumindo a vice-presidência 

desse conselho iniciando agora neste conselho e desde já me coloco a disposição para 

quaisquer dúvidas, esclarecimento do que precisarem e estou aqui para ajudar a alcançar o 

melhor e concordo com a fala que este é um dos conselhos mais importantes e por enquanto 

é isso.”; A presidente Eli Sandra, solicitou para que as entidades presentes que tenham a 

intenção em se candidatar a presidente que se declare para que possamos assim escolher por 

voto aberto.;   Nenhuma das entidades presentes de candidatou a presidência do conselho e 

o conselheiro Higor completou que na eleição houve algumas questões que ele não pode 

participar desde o início e sugiro que o Luiz fique como presidente no momento é o mais 

indicado com a saída da Eli.; A conselheira Leticia, escreveu pelo chat que declara que não 

poderei contribuir com a função de presidente do conselho.; O conselheiro Diego também se 

manifestou e disse que é a primeira vez que participa como conselheiro e com representante 

do Sitio Agar indica o Luiz e acredito que ele é melhor preparado a ser o presidente do 

conselho.; Thamiris da guardinha se manifestou e disse que para este colegiado eu acredito 

que o Luiz assumindo será de grande validade para este mandato.; O conselheiro Luiz 

agradeceu as considerações de todos os conselheiros presentes e estamos ai para ajudar, 

vamos fazer o conselho a continuar com seus trabalhos que não são poucos com a parceria de 

todos juntos e obrigada a todos.; A secretária do conselho solicitou para que todos se 

posicionassem pelo chat, vez que precisamos registra as deliberações da reunião da mudança 

do presidente e do vice-presidente para depois enviar uma cópia a Caixa Econômica Federal 

para poder informar e regularizar a conta do fundo municipal da criança e do adolescente.; A 

presidente Eli Sandra agradeceu a todos os conselheiros presentes e disse que o que 

precisamos ter em mente é seriedade fiquem firmes em tudo que eu falei para vocês, tudo 

oficializado porque a transparência e a documentação nunca é dispensado e agradeceu a 

presença dos conselheiros a reunião e deu-se por encerrada às onze horas e quarenta e 

dois minutos, por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata e pela presidente os 

demais conselheiros e convidados presentes nesta reunião. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

 


